
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 
CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 10 DE FEVEREIRO DE 2023 

 

 
Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte três, às 9 horas e 30 minutos, 

ocorreu a reunião do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências 

Veterinárias (PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA), sob a presidência 

do professor Luis David Solis Murgas e a presença dos docentes Mary Suzan 

Varaschin, Hugo Shisei Toma e Nadja Gomes Alves, da técnica Juliana Tensol e da 

discente Ana Paula Tavares. Após aprovação da ata da reunião anterior 

(05/12/2022), iniciou-se a discussão da pauta da reunião. 1º Solicitações dos 

discentes: Foram homologadas as solicitações de prorrogação de prazo dos 

discentes Ivan Moreira de Oliveira Júnior (até 31/5/23, sem bolsa), Lucas Emanuel 

dos Santos Mesquita (30/06/23, com bolsa), Danielle Corrêa Abdala (30/6/23 com 

bolsa) e Jairo Neves Reis (31/5/23, sem bolsa). A discente Christiane A. Moreira 

Mesquita solicitou prorrogação de 36 para 48 meses, porém não cumpriu os 

requisitos de publicação constante em resolução específica do PPGCV. Assim, foi 

definido que a discente permanecerá bolsista apenas até o próximo ranqueamento. 

O discente Moisés Azevedo encaminhou a mesma solicitação, e foi verificado o 

cumprimento dos requisitos, sendo aprovado. 2º Solicitação de mudança de 

orientação: A discente Ester Abhail Fuentes enviou carta solicitando mudança de 

orientador. Foi decidido que haverá uma busca por novo orientador, após conversa 

com a discente para melhores esclarecimentos. 3º Criação de disciplinas: O 

coordenador comunicou que houve necessidade de criação das disciplinas 

“Atividade acadêmica internacional” I, II e III e “Atividade acadêmica nacional” I, II e 

III,  para que os discentes possam se registrar em mais de um período de atividades 

no exterior e no país. 4º Credenciamento de membros colaboradores e 

permanentes: O coordenador projetou as solicitações de inclusão e alteração de 

categoria de membros do PPGCV, bem como as métricas de produção científica de 

cada membro. Foi decidido que o docente Marcos Ferrante passará a integrar o 

quadro de membros permanentes, a docente Joziana Barçante permanecerá como 

colaboradora e a docente Bárbara Azevedo não entrará para o grupo de 

colaboradores. 5º Comunicados da Coordenação: O coordenador comunicou 

sobre o edital Capes Print, no qual o PPGCV pode ser contemplado no tema 

“Produção de alimentos e segurança alimentar”. Será aguardado o período de 

inscrições para definição de possível comissão avaliadora, no caso de múltiplas 

propostas. 6º Assuntos gerais: Não houve. 7º Finalização: Às 11 horas e 40 

minutos, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a reunião. 

Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata. 


